

5982.1

CONSULADO GENERAL DE CHILE EN ITALIA
GENOVA

Unidas, unites ya ha sido nombrado Rudecindo Ortega.
Siempre pensando mucho en usted, la saluda muy cariñosamente

Humberto Diaz Casanueva

Génova, 11 de Nov. 1952

Querida recordada Gabriela:

Me apresuro a comunicarle algunas noticias inquietantes. Ha sido aceptada la renuncia del Embajador Chorrini y ya se ha pedido el agreement como Embajador de Chile en Roma para don Tobías Barros.

Además se ha pedido la renuncia de los siguientes funcionarios de la Embajada en Roma: Carlos Campos, Javier Urrutia y Víctor Barros. Del violento temporal en la Embajada queda por ahora solamente en pie Gastón Wilson, quien como puede suponerse, está tranquilo.

Han llegado, además, noticias de que ya ha sido concedido el Consulado General en Génova a un señor Onofre Vidal Oltra. No tengo ninguna noticia respecto a mi suerte. Algunos me escriben diciendo que no me pasará nada. Otros, que seré trasladado; pero no se si a Santiago o a otro lugar. He telegrafiado a algunos amigos de Chile preguntando sobre mi destino.

Las renuncias de los funcionarios de la Embajada significan por supuesto que quedan fuera del servicio (en la calle).

Nunca pensé que el servicio exterior fuera sacudido tan violentamente. Si esto pasa en Italia seguramente algo parecido estará sucediendo en otras partes.

Estoy inquieto; pero tengo mi buena reserva de optimismo. Si llega a sucederme cualquier cosa; espero que me darán en Chile algunas clases.

En general ya se susurraba hace tiempo que "no me estaban aprovechando" en el Consulado General. Lo decían algunos con buena intención; otros con mala. Espero que me sirva de algo mi buena hoja de servicios y mi prescindencia política. Los mas optimistas opinan que puedo irme a Roma como Ministro Consejero porque dicen que merezco un ascenso. Los mas pesimistas opinan que pueden lamararme a Santiago. Ya le comunicaré lo que haya al respecto, porque la se interesada en mi suerte, lo que siempre le he agradecido mucho.

Lamento que Campos abandone el servicio después de 25 años de labor. Pero es hombre muy rico y nada puede temer. Los Barros son pobres; pero jóvenes. Los Urrutia son pobres y viejos.

Estos son días decisivos para todos los funcionarios que están en el exterior. También le aceptaron la renuncia al Embajador Irarrázabal ante la Santa Sede. Dicen que mandan a un señor Cumming. A París iría Mariano Fontecilla. A Washington, Aníbal Jara. A Nueva York ante las Naciones

**[Carta] 1952 nov. 11, Génova, [Italia] [a] Gabriela [Mistral]
[manuscrito] Humberto [Díaz-Casanueva].**

AUTORÍA

Díaz-Casanueva, Humberto, 1906-1992

FORMATO

Manuscrito

DATOS DE PUBLICACIÓN

[Carta] 1952 nov. 11, Génova, [Italia] [a] Gabriela [Mistral] [manuscrito] Humberto [Díaz-Casanueva].
[2] h. ; 28 cm.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)